

Stürner

## Europäisches Vertragsrecht

Institutionelle und methodische Grundlagen, materielles Recht, Kollisionsrecht

---

Der vorliegende Band enthält eine Gesamtdarstellung des europäischen Vertragsrechts. Er nimmt vor allem die Perspektive des Unionsrechts ein und analysiert die vertragsrechtsrelevanten Aspekte des Primär- und Sekundärrechts. Gleichzeitig geht die Darstellung auf die Umsetzung in den mitgliedstaatlichen Rechtsordnungen ein. Das IPR wird ebenso umfassend behandelt wie die speziellen Methodenfragen des europäischen Privatrechts.

This volume contains an overview of European contract law. It takes the perspective of the law of the European Union above all and analyzes the aspects of primary and secondary law that are relevant to contract law. At the same time, it addresses its implementation in the legal systems of member states. The book deals with international private law in just as much depth as it does the special methodological issues of European private law.

Cover



**99,95 €**

93,41 € (zzgl. MwSt.)

*Lieferfrist: bis zu 10 Tage*

---

**Artikelnummer:** 9783110718232

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-11-071823-2

**Verlag:** De Gruyter

**Erscheinungstermin:** 30.04.2021

**Sprache(n):** Deutsch

**Auflage:** 1. Auflage 2021

**Serie:** Ius Communitatis

**Produktform:** Gebunden

**Gewicht:** 1595 g

**Seiten:** 821

**Format (B x H):** 170 x 240 mm

